

PROPOSITION HIVERNALE : **LUMINOTHÉRAPIE - COEUR BATTANT** ILLUMINER LE CŒUR DES MONTRÉALAIS ENSEMBLE

Un geste qui unit et réunit

L'hiver et plus spécifiquement la période des Fêtes, représentent une période cruciale pour l'économie du centre-ville. Le momentum enclenché cet été doit être maintenu de façon à continuer d'optimiser l'achalandage vers les commerces du centre-ville de manière sécuritaire et dans le respects des directives de la santé publique. Pour ce faire, nous souhaitons de nouveau utiliser l'espace public pour créer une offre incontournable, renforcer le caractère distinctif du centre-ville.

« Le tout est plus fort que la somme des parties »

Le Partenariat du Quartier des spectacles propose depuis plus de 10 ans Luminothérapie, une initiative hivernale majeure au coeur du Quartier et qui vise, entre autres, à animer le centre-ville durant la période des Fêtes et à l'hiver. La proposition hivernale de cette année, **Luminothérapie - Coeur battant**, se veut une version bonifiée au coeur du Quartier, qui s'inscrit en complément unificateur aux initiatives prévues par les SDC et les promoteurs présents sur le territoire élargi. Elle fera du centre-ville une destination de choix et illustrera que le coeur créatif et économique de Montréal continue de vibrer. Notre souhait est également de bonifier les propositions des partenaires et de poser un gestion fort unificateur.

Une expérience hivernale originale et participative

L'expérience de Luminothérapie se transforme pour devenir un parcours artistique signé par de multiples artistes et concepteurs sur le canevas qu'est l'ensemble du Quartier des spectacles.

- Une exposition d'installations lumineuses et interactives sur la place des Festivals et sur la rue Sainte-Catherine entre De Bleury et Saint-Laurent ;
- Une conception d'éclairage, un paysage sonore et des projections dans le Quartier ;
- Des installations ou éléments lumineux et iconiques sur les artères commerciales du centre-ville élargi. Cette étape est en phase de concept et pour laquelle nous sommes en processus de recherche financière.





Le « Cœur battant » un geste quotidien de solidarité

Tous les soirs, pendant 5 minutes, nous célébrerons ensemble, en rythme et en couleur, la solidarité qui unit les montréalais. À tous les jours à 18h, le Quartier des spectacles donnera le coup **d'envoi** du « Cœur battant » par une orchestration de son et lumière sur l'ensemble de son parcours, symbolisant ainsi la pulsion de vie qui habite les montréalais et son Centre-Ville.

Afin d'unir nos forces et de poser tous ensemble un geste de solidarité, nous invitons tous les édifices et infrastructures du centre-ville, de mêmes des arrondissements, à se joindre au Quartier des spectacles.

Brillons ensemble, en rythme et en couleur

Imaginons, qu'ensemble et à l'unisson, les artères commerciales, les tours à bureaux, les infrastructures principales, les institutions culturelles et les commerçants, tournent au rouge et vibrent au rythme du « Cœur battant ». Nous ferons vivre aux Montréalais.es. un moment émotif de communion citoyenne et nous rappellerons, ensemble, que le cœur de Montréal continue de battre.

Période de déploiement des activités et le territoire

La période hivernale visée est du 03 décembre 2020 à mi-mars 2021.

L'intervention artistique aura lieu au Quartier des spectacles et sur les artères commerciales du centre-ville.

Contact

JULIEN MELOCHE

Chargée de projets Relance Centre-Ville

PARTENARIAT DU QUARTIER DES SPECTACLES

1435 rue Saint-Alexandre | Bureau 500

Montréal, QC, Canada H3A 2G4

C 514 779 7676

Courriel : julien.meloche@quartierdesspectacles.com